



# Universidad del Sureste Escuela de Medicina

Materia: Sexualidad Humana

Alumno: Oscar Eduardo Flores Flores

**Grado: 3 semestre** 

Grupo: B

Tema: Historia de la sexualidad

# INTRODUCCIÓN.

El sexo es un fenómeno multidimensional, de una cultura a otra, y cambia bajo el trasfondo social e histórico de su desarrollo. Aunque el registro histórico del sexo se remonta a más de cinco mil años, hay pocos datos disponibles.

En tiempos prehistóricos, alguien comentó una vez que existía la promiscuidad sexual primitiva, que se puede decir que tiene dos etapas: la primera etapa es la monogamia natural, en la que los humanos viven de manera similar a los animales y determinan el sexo durante el apareamiento.

Este tipo de comportamiento sexual predominó en el surgimiento de la agricultura y la ganadería, que es una práctica económica que condujo al surgimiento de la propiedad privada. La monogamia en ese momento tenía como objetivo asegurar la propiedad familiar.

#### CIVILIZACIONES DE LA ANTIGÜEDAD.

Con la llegada del judaísmo se dan interacciones interesantes ante la sexualidad. En el Antiguo Testamento, fuente original de la ley judía, se señalan las normas que regulaban la conducta sexual de la época. Así, en Exodo (XX, 14) en los diez mandamientos, se prohíbe el adulterio, reforzándose en Levítico (XVII, 20); "no pecarás con la mujer de tu prójimo ni te contaminarás con tal unión".

Aparece proscrita la homosexualidad en Levítico (XVIII, 22): "no cometerás pecado de sodomía porque es una abominación" y aparece el tabú de la

desnudez en Levítico (XVIII, 7) y la prohibición del incesto en Levítico (XVIII. 6): "nadie se juntará carnalmente con su consanguinidad, ni tendrá que ver con ella". También en Corintios (1, 1-5) se hace evidente la prohibición del incesto.

En la cultura egipcia, el incesto está permitido y la circuncisión es una costumbre adoptada más tarde por los judíos, que es un ritual en el inicio de la pubertad. En Grecia, la homosexualidad masculina entre adolescentes adultos y adolescentes es tolerable en un contexto educativo, en este caso un adulto tiene la función de educar y formar a sus alumnos (remunerados) intelectual y moralmente. Las mujeres no pueden caminar solas, las hetairas (prostitutas mayores) tienen privilegios exclusivos (puedes salir con hombres abiertamente), pornoi es la prostituta más baja, este término proviene de la pornografía.

Esta mujer es como una ciudadana de segunda, lo más importante es una "mujer", que significa "la portadora del niño". En definitiva, se puede decir que durante siglos las creencias religiosas han dominado el comportamiento sexual, reduciéndolo al proceso reproductivo.

## PURITANOS EN LOS SIGLOS XVII y XIX.

En los siglos XVIII y XIX o en la época victoriana, los actos sexuales como la masturbación se consideraban inapropiados y se le culpaba de enfermedades como la epilepsia. En 1882, el trabajo de Richard Kraft-Ebing apareció en el libro "Psychopatia Sexualis", en el que describía diferentes tipos de comportamiento sexual, marcándolos como patológicos, De ahí el término sesgo sexual. Durante este tiempo. Cualquier comportamiento sexual que no esté destinado a la reproducción se considera "comportamiento sexual anormal".

## EL COMIENZO DE LA REVOLUCION SEXUAL Y EL MODERNISMO SEXUAL.

Posteriormente apareció el médico vienés Sigmund Freud (1856-1939).

La prueba es muy importante para las personas. Desarrolló su teoría de la personalidad, que se centra en el desarrollo sexual. Introdujo el término "sexualidad" como fuente de energía para todas las actividades de los hombres. A través de este concepto, señaló que la mayoría de las fobias y miedos están relacionados con la frustración sexual, que conmocionó a la sociedad burguesa vienesa. Se puede decir que, con el comienzo del modernismo sexual de Freud, fue una respuesta a las estrictas normas victorianas.

#### **PAGINA DE REFERENCIAS:**

http://www.facmed.unam.mx/deptos/familiar/compendio/Primero/I\_SM\_181-189.pdf